

## Pressebericht

### 1.500 Euro Spende für die Freiwillige Feuerwehr Mantlach



Die Stiftung der Sparkasse Eichstätt unterstützt die Freiwillige Feuerwehr Mantlach e. V. beim Installieren eines Defibrillators mit 1.500 Euro. Dieser ist am Feuerwehrhaus angebracht und im Notfall für jeden rund um die Uhr zugänglich.

Bernhard Färber, Stiftungsvorstand, übergab zusammen mit Dominik Hammel, Leiter der Sparkassen-Geschäftsstelle Titting, den symbolischen Spendenscheck an Peter Beck, 1. Vorstand, Josef Schneider, Kommandant, und Lukas Beck, Beisitzer.